



# 南紀はまゆうの風

マンスリータイム

No.9

令和5年 10月

## 第32回 和歌山県支援学校ソフトボール大会

9月15日(金)和歌山県支援学校体育連盟ソフトボール大会が、海南市民球場で、加盟校8校が集まり、行われました。本校からは、高等部の10名が参加しました。

昨年度、準優勝ということで、開会式ではキャプテンの生徒が、緊張した面持ちで、準優勝の盾を返還しました。1回戦は、紀伊コスモス支援学校との対戦で、はじめは緊張していましたが、試合が進むにつれ、全員で打って、投げて、走って、守ってとのびのびとプレイをしていましたが、惜しくも1対9で負けてしまいました。続く、フレンドリーマッチでは、紀北支援学校と対戦し、2対9で勝つことができました。みんなで荷物を運んだり、テントを片付けたりと、試合だけでなく様々な場面で協力しあっていました。この大会を通じて、チームの絆が深まったことと思います。



## 修学旅行(中学部 部門B 肢体不自由教育部門)

1泊2日で大阪方面へ修学旅行に行ってきました!

秋雨前線の影響で、雨予報となっていた中での出発となりましたが、みんなの



パワーがまさり全行程を雨に降られることなく活動できました。1日目の「ニフレル」では魚やワニ、トラ等の生き物をじっと見たり、手を伸ばしたりと興味津々。映像や光もよく見ていました。2日目は、「ユニバーサル・スタジオ・ジャパン」に行きました。まずは正面ゲートにある地球儀の前で集合写真。ストリートにいるキャラクターを見たり、「Sing」で歌、ダンスやパフォーマンスを見たりしました。みんな笑顔で、身体を動かしていました。2日間、元気に、楽しい時間をゆっくり過ごしました!!



## 寄宿舎 お月見会

今年の「中秋の名月」は、9月29日(金)で、満月でした。「中秋の名月」と満月の日付がずれることは度々起こり、次に中秋の名月と満月の日付が一致するのは、7年も先になるとのことです。寄宿舎では、一足早く、9月28日(木)に、お月見会を行



いました。夕食後、食堂に集まり、指導員からお月見の話聞いた後、チームに分かれ、お月見ボウリングをしました。ペットボールのピンを力強く倒し、ボールが当たらないことがありながらも、チームの仲間で盛り上がり、競っていました。その後、寄宿舎裏で、写真を撮ったり、星の話をしたりしながら、月を観賞しました。煌々と輝く月の光は幻想的で、星もきらきらと瞬き、秋の訪れを感じるひとときでした。

